

地域のあいさつ運動 2 / 20

朝の登校に合わせて、地域のおじさんおばさん運動を行いました。正門や東門、西門で、地域の方たちや保護者の方たちが、登校して来る子どもたちと「おはようございます」と元気にあいさつを交わしました。また、高学年の子たちも自主的にあいさつ運動を行っていました。あいさつが響き渡り、心地よい朝のひと時を過ごすことができ、子どもたちが地域の方たちに愛されていることを強く感じました。ご協力くださり、ありがとうございました。



6年生を送る会練習 3 / 3

「6年生を送る会」を3月3日に行う予定でしたが、インフルエンザの感染状況を鑑みて、各学年ごとに出し物を動画撮影し、各教室で視聴することになりました。1年生から5年生までの児童が、お世話になった6年生



のお兄さんやお姉さんたちへの感謝の気持ちを込めて、元気よく歌って練習しています。その姿は、とても微笑ましいものでした。6年生からも在校生へメッセージや歌が披露される予定です。

通学団会 3 / 6

通学団ごとに教室に集まり、今年度最後の通学団会を行いました。班ごとに1年間の反省をして、新年度の通学団を構成したり、団長・副団長や新1年生のお世話係を決めたりしました。また、集合場所及び集合時間を確認し、運動場で新しい整列隊形で並び、顧問の先生といっしょに下校しました。今後も交通ルールを守り、仲良く登下校してほしいと思います。



<卒業式>

3月20日(月)に第71回卒業証書授与式を行います。今年度は、保護者2名までの出席とさせていただきます。1年生から5年生までの児童は、自宅学習日になります。

<学校評価アンケート>

教育活動について、ご意見をいただいた他、教職員への感謝のお言葉も多数いただき嬉しく思います。ご協力ありがとうございました。結果は別紙にて報告いたします。

